



## 1. UNE ALTERNATIVE À L'IDÉOLOGIE MONDIALISTE

Nous ne sommes ni des doux rêveurs, ni des idéalistes, ni des utopistes, et nous n'avons aucunement l'illusion ni la prétention de pouvoir changer le monde. Nous sommes des réalistes et notre devoir est de faire connaître *le sens de l'existence humaine dans le contexte unitaire de la Vie*, tel que la Vie nous l'a fait découvrir. L'approche de l'existence que nous proposons n'est donc pas une théorie spirituelle ou philosophique personnelle, mais est naturellement inscrite dans la condition humaine.

Ceux qui ont actuellement le monde en main sont guidés par *l'esprit du monde* et ignorent tout de l'Amour, la Force suprême qui anime l'ensemble du vivant. C'est pourquoi leur action, dénuée d'Amour, n'est qu'exercice de pouvoir tyrannique et recherche de domination ; mais c'est le seul moyen dont ils disposent pour faire face à l'égoïsme et à l'irresponsabilité personnelle et collective généralisée. Incapables de répondre aux besoins de liberté, de paix et de justice auxquels aspirent tous les Hommes, l'instauration d'une dictature planétaire matérialiste leur paraît être l'unique solution.

Dans un monde qui se globalise, aucune idéologie politique ou théorie philosophique, aucune religion ou spiritualité traditionnelle, ne peut prétendre à l'universalité ; raison pour laquelle elles sont toutes condamnées à disparaître avec le temps. Seule une approche de l'existence, *en accord avec l'Ordre universel*, logique et accessible au bon sens de chacun, peut convenir à une humanité qui doit réaliser qu'elle est Une.

« LE SENS DE L'EXISTENCE »

**VIVRE LIBRE**, Montréal, 15 septembre 2015.

Source : <http://www.vivrelibre.net>